

最前線レポート

発行所  
大洋基礎工業株  
たいよう新聞委員会

# 声援

寒中お見舞い申し上げます。

変わっていく、ということを信じていると語っています。それでは以降にご紹介いたします。

①自己評価が高くなる。

友達、ジムというお家があれば孤独という二文字が辞書から消えます。嫉妬や裏切りもありませんし、世界中どこに行つてもジムさえあればホームシックにかかりません。

筋トレによつて身体を変える  
た経験のあるものは「俺には現状を変えるチカラがある」という自信・失敗しても這一上がわるという自負を持つてゐる。

工事名 東京都新宿区南元町付近  
管渠改良工事

発注者 東京都下水道局

工事場所 東京都新宿区南元町  
二四番地内

工期 平成二八年二月二二日～  
平成一九年二月一日

工事概要 立坑建築造工  
(ライナープレート式)  
φ5000mm 一基  
薬液注入工  
(二重管ストレーナ工法)  
注入量=二三㎘  
泥漿式推進工  
(到達分解回収型)  
φ800mm L=101m  
R=120m

組立人孔工 円形二号組立人孔 一基  
円形三号組立人孔 一基  
既設管充填残置工 L=八一・九m  
既設人孔改造工 インバート改造 一箇所  
付帯工 一式

当現場が位置する新宿区南元町は、付近に東宮御所や迎賓館があり、皇室関係者の方々が頻繁にご通行される場所です。また地域の環境は、商業施設が少なく、マンションや戸建の住宅等がある閑静な住宅地となつてゐます。

工事内容としましては、私有地内配管を解消するために新設する下水道管でφ800mmの鉄筋コンクリート管を推進工法で布設し、下水道管の切回しを行つた後に私有地内にある既設管路を発泡モルタルで充填残置するものです。

工事を開始するに当たり、幾つかの特異性を考慮する必要がありました。

まず一つ目は、施工箇所です。本工事の施工は全ての工種において都道414号線を交通規制して行わなければなりません。しかし、この都道414号線は東宮御所や迎賓館に近接しているため、皇室関係者や外交で訪れる各国の要人の方々が通行する道路となつていて、占用帯の形状や交通誘導員の配置位置、作業時間等を皇宮警察及び所轄の警察署と綿密な打合せ、調整が必要となりました。工事着手前にそれらの打合せを発注者様と共にを行い、施工中においても細部に渡り調整を図った結果、現時点で大きなトラブルもなく施工しました。

二つ目は、本工事の主となる推進工事です。今回の施工は、発進立坑からおよそ100m推進したのち、既設人孔に到達するのですが、東京都の下水道管はその大部分が合流式となつてゐるため、突発的な豪雨が降ると既設人孔内の水位は、通常

トレスとアーチ方式で解決する」というtestosteron氏は、アジアのどこかで社長をやつてあるとしか分からない謎の人物とされています。Twitterのフォロワーは四・七万超の人気アカウンターです。体調が悪い、肩こりがひどい、デスクワークがつらい、という方にもお勧めできるかと思います。氏のミッションは、筋トレにより日本における男性ホルモンの総量を高める! 幸福の総量を増やす。筋トレをライフスタイルに組み込めば、人生が変わるべききっかけがつかめる。勝手に人生が

testosteron氏は、アーチ方式で解決する」というtestosteron氏の『筋トレが最高のソリューション』をご紹介したいと思います。

三つ目は、施工箇所の地域が閑静な住宅地ということから地元住民の方々に工事への理解を深めてもらう必要がありました。そこで工事する地域のお宅を個別に訪問し、工事の内容・道路の規制状況・作業時間等が分かる工事案内を工事進捗状況に合わせて配布し、丁寧に説明して行きました。また、少しでも地域貢献に繋がると思い、町内の清掃活動を毎週一回、定期的に行いました。これが実を結んだのか分かりませんが、地元住民の方に『ご苦労様。』等の声を頂けるようになり、工事の案内で訪問する以外も会話する機会が増え、交流を深めることができました。

A black and white photograph showing a row of lounge chairs and tables set up under large trees on a paved area, likely a beach or poolside.

根幹は工法協会ファースト、協会員の為の運営に徹しなくては設立の意義はありません。メンバー一様から信頼され、尊敬されるだけの汗を流した量だけ社業に反映される。天に向かってつなばを飛ばせばそのまま自分に戻ってきます。善因善果は世の中いくら変わつてもこの鉄則は変わらないでしよう。

・昨年一二月、熊本大地震被害者宅、余震が収まらない中、二棟の矯正工事が完工。被災者に一日も早い日常をと作業を進めたと報告。熊本（営）に心から敬意のエールを贈ります。

筋トレにはまると人付き合いが悪くなつて酒・タバコの量も減り、栄養的にも拘りだし外食も減るため節約に繋がりジム代等を考慮しても出費は減ります。しかもテストステロンが分泌されればされる程、貴方の昇級も近づきます。一人でも大丈夫なので休日に暇を持て余すこともありません。

肉です。筋肉は生活に平穡をもたらします。筋トレで身体と心に自信が持てるとやうになれば、余裕をもつて感情を昂らせることがなく、落ち着いて対応ができるようになる。

⑤ 大胆になれる。

失敗は成功のヒントとし困難は成長の糧とし、怪我をしたら普段はできない練習や勉強をし、尊敬できぬ人は反面教師とし、振られたら自分を見つめ直す機会とし、バカにされたら見返してやるとモチベーションにする。良い事から悪い事まで人生で何起きようと全てプラスに変えて

りに取り組むとともに、ミーティングル工法や浅深4軸工法の普及をはじめとして、補強土壁工法や軽量盛土工法、そして建築部門への参入など新たな目標にチャレンジしています。お客様にご愛顧頂けるよう邁進しております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。寒さの厳しい折、自愛ください。

社員、幸福追究にリーダーは存在し、リーダーのリーダーたる価値です。いくら世の中が変わつてもこの鉄則だけでは変わることはないと信じます。

・一月八日、北九州市のど派手ファッショニンに身を包んだ成人式。衣装に込めた自己主張とか若者の感性に感心しました。また東北震災被災地での涙、涙の「人情成人式」。若者の郷土への思いの深さに感動し、こんな若者がいる限り日本の未来は明るいと感じました。

・昨年八月、大洋独自開発工法協会設立。協会運営に工法開発

変わつていく、ということを信じていると語っています。それでは以降にご紹介いたします。  
①自己評価が高くなる。  
格好から入るのは物凄く大切で、気分や性格は見た目についてくる。筋肉をつければ男らしい性格になるし、紳士な格好をすれば紳士的になる。気分が落ち込んでいる人、性格を変えたい人は必ず見た目から変えてみよう。筋トレして髪を切つて服装の系統を変えたら三ヶ月で別人のように生まれ変わる。  
②お金が節約できる。

友達、ジムというお家があれば孤独という二文字が辞書から消えます。嫉妬や裏切りもありませんし、世界中どこに行つてもジムさえあればホームシックにかかりません。

④トラブルに動じなくなる。  
生物として弱いと認識されるとなめられて仕事を押し付けられたり、イジメられたりします。「俺をなめんなよ」と常日頃から攻撃的な性格でいると嫌われます。どうしたら穏やかに過ごしつつも危険な生物と認識してもらえるのか。答えは簡単、筋

ろ。筋トレによつて身体を変えた経験のあるものは「俺には現状を変えるチカラがある」という自信・失敗しても這い上がれるという自負を持つている。  
testosterone氏の考え方を簡単にまとめてみましたが、ご賛同頂けましたでしょうか。考え方や捉え方はいろいろあるでしようが、新年、新規（第五一期）を迎えて何かにチャレンジしたり、変革のきつかけになればと思います。

・新しい年に入り  
決意新たに新年を  
迎え、二月には新  
しい期に入り日々  
心新なり、節目を  
大切に五一期へ新  
たなる決意で社業  
に励みましよう。

・世の中どんどん変わります。  
高齢者は七五歳に上げられ、選  
挙権は一八歳と下げられました。  
・アメリカファースト、都民ファー  
ストでトランプ大統領、小池知  
事が誕生。太洋は創業以来一貫  
して職場ファーストで経営され



ج

## 工事部

伊東部長を中心には、現在七名が在籍し、現在施工中の沖縄県を含め九州一円での施工を担当しています。

無事故・無災害で工事を終了する事と安全運転を心がけています。

福岡営業所設立以来六年が経ちました。九州はベテランが多いイメージが強いかと思いますが、昨年は四月に一〇代の東矢君が入社し、昨年一二月には二〇代の立石君が四国から転入、さらに今年四月に新入社員が配属予定であり、エネルギー・シユナ支店に変貌しつつあります。

月一回の支店会議又は工事会議の中でもコミュニケーションを図っています。

工事部は公共事業の工事が主

体ですので、地元の建設会社か

らの依頼が多く、工種によつ

ては経験が少ない特殊工事で戸惑

いや現場の様々な問題がありま

すが、専門会社の社員としての

自負を持ち、元請様に対処・提

案をしながら信頼を得たいと日々奮闘しております。これまでの

実績としてRBPウォール工法・

NSP・W工法・CCC工法・

地盤改良工(CDM)・ミニウォー

ル工法・ヒロワーカ工法を施工

してきました。いずれも当社の

独自工法であり、需要も今後期

待できると思います。お客様に

満足して頂ける製品を引き渡し

ることができます。羽ばたく工事部にしたいと思

ます。

全国の社員及び協力会社の皆

様、昨年同様にご支援・ご指導

宜しくお願い致します。

九州支店 工事部  
志岐 伸介

## 熊本営業所

昨年四月一四日と一六日に熊本県益城町を震源とするマグニチュード7・3の「平成28年熊本地震」から九ヶ月が過ぎました。未だ震度1以上の余震があり、熊本県によると、昨年一〇月一日時点での余震が四〇八回に到達したそうです。また今年の二月中頃に、建物重量約六〇〇tのRC三階の建物無事に完工する事ができました。

また今年の二月中頃に、建物重

量約六〇〇tのRC三階の建物

沈下修正工事の施工予定があり、

無事に完工する事ができました。

嵩上げ工法」と「アンダーパー

ニング工法」の二件を受注し、

嵩上げ工法」の二件を受注し、

嵩上げ工法」と「アンダーパー

ニング工法」の二件を受注し、

嵩上げ工法」と「アンダーパー

ニング工法」の二件を受注し、